



Aujourd'hui, c'est la méga rando, 12,5km de pistes sur la plage et à travers la forêt, plus de trois heures de marche avec un pique-nique au milieu du parcours.



Une petite pause pour le partage et on repart. Difficile de rester groupés, attention il ne faut perdre personne en route !!!!



Le jeu des renards, chaque année, on en redemande. Il faut attraper la queue des joueurs d'une équipe sans se faire prendre la sienne...



A la veillée, Claire-Lise raconte comment Jésus est devenu son Sauveur et son Seigneur, c'était très émouvant.